
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【会長挨拶】  小林 秋生 会長 
 

新年あけましておめでとうございます。 

本日は新年最初の例会でございます。本年も

何卒よろしくお願い申し上げます。 

昨年の暮は様々な事情から指名委員会の作

業が進行せず、大変苦しみの上半期、年の瀬で

ございました。皆様方のご協力をいただいてよう

やく括まりまして、年を越えることが出来ました。 

今日はこのあと、来期役員理事の候補者を発

表し、皆さんのご承認をいただく予定となっており

ます。前年 12 月の始めから、1 ヶ月余りの遅延で

ありましたが、本当に申し訳ありませんでした。 

さて、正月を迎えて、皆さん平等にひとつ年を

重ねたわけでありますが、私も 74 年目に入り、こ

の年代でのひとつ年を取る重さを考えざるを得な

い正月であります。と申しますのは、私ごと大変な

事件がありまして、それこそ九死に一生を得たこ

とがありました。 

ひとくちに申しますと、2 階の階段から足を滑ら

せて、ツイラクを致しました。14 段の途中から体を

失ってこのまま下まで行くと後頭部がアブナイと

思い腰をひねって頭部から落下して両手を広げて

床にブレーキをして止まった。正面のカベにあっ

た足元ライトにオデコが当り、ライトは壊れてすっ

飛んだが、オデコに小さいコブが出来た他は、身

体は何ともなく、無傷で済んだ。いつもの調子で、

トントントンと早足ステップがちょっと合わなかった

のが原因でした。 

とっさの時に致命的を回避した能力は仲々であ

ると思って見たが、ステップの合わないことは何と

複雑な思い。もしかしたら、あの世の入口に居た 

のではとも思い、ゾッとしました。それと、今病ん

でいるメニエル病も原因かと思い、今年はこのリ

ハビリも決意し、対策はすぐ滑り止メプレートを取

付け、一部に手摺りも取り付けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いやはや大変なお正月でありました。皆さんもど

うぞお気を付け下さい。 

 

【幹事報告】  清水 良英 幹事 
 

1．年賀状 

  小諸青年会議所、渡辺和子様、日本料理音羽、

㈱オクトン 

2．ロータリーの友事務所より「ロータリーの友」電

子版について 

  「ロータリーの友」電子版を 1 月号から配信 

  ロータリーの友ホームページ

www.rotary-notomo-jp にアクセス 

    ＩＤ rotary パスワード rotary 

3．伊奈中央ＲＣより幹事変更について 

  1 月より 小向誠一会員に変更 

4．週報 

  佐久ＲＣ 

5．㈱アイクより小諸新聞 

 

・来週 1 月 14 日（火）新年会 18 時より 

日本料理 音羽にて 

 

本日の配布物 

 

 週報 1213 号、ガバナー月信 7 号 

 

◆誕生日祝 
 

  桑原 邦夫 会員 

 

   若林 正忠 会員 

   
 

◆ラッキー賞 
 

NO.1４  湯本 敏晴 君 

 

 

◆点鐘 小林 秋生 会長 

◆SAA 依田 晋一郎 委員長 

◆ｿﾝｸﾞ 君が代  誕生日の歌 

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

2013-2014 役員 

◆会 長 / 小林 秋生    ◆副 会 長 / 渡辺 文夫 

◆幹 事 / 清水 良英    ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 矢島 栄一 

NO.1214 平成 26 年 1 月 7 日 



◆ニコ BOX  桑原 邦夫 委員 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

【本日のプログラム】   新年の抱負／会長・副会長・幹事    年男決意表明     

  

新年を迎えて（新年の抱負）    小林秋生会長 

                  
昨年の暮に大きな苦し

みを経験し、皆さんの本

当に大変なご協力を得

て、新年例会を迎えた今

があります。ホッとしてい

ます。本当にホッとした

気持ちが今の私でありま

す。しかし会長職はあと半年残っております。ホッ

とばかりしておられないとも思います。 

いろいろな行事イベントが用意されておりますの

で、一所懸命、励みたいと思います。何と言っても

先ず例会、皆さんが、食事を美味しく、楽しく、軽や

かな気分で過ごせますように努力をしたいと考えて

います。 

そして建設的で発展的な真直ぐな道を進んで行

きたいと思っております。 

あと半年の下期も、どうぞよろしくお願い申し上

げます。 

 

  渡辺文夫副会長    年男 掛川興太郎会員 

                 

 

 

 

 

 

 

新年の抱負             清水良英幹事  

 

新年あけましておめで

とうございます。 

ロータリークラブにおい

ては、下半期の始まりと

いうことでもあり、幹事と

しての新年の抱負を述べ

させて頂きます。 

今年度の小諸浅間ロータリークラブの事業は上

半期重点型でありまして、ガバナー公式訪問、納

涼夜間例会、地区大会、家族親睦旅行、クリスマ

ス家族夜間例会等、会員の皆様の多大なるご協

力のおかげを持ちまして、滞りなく開催することが

できました。 

したがいまして下半期の主な事業としては、小

諸ロータリークラブ主管のＩＭと地区協議会を残す

のみとなっておりますので、ボリュームとしては多

少軽くなってきているのかなとは思いますが、最後

まで小林会長をお支えしつつ、クラブの円滑な運

営をはかってまいりますので、会員の皆様の引き

続いてのご協力をお願い申し上げまして新年の抱

負といたします。    

    

中河邦忠君 
連れ合いが股関節の手術をして

成功したお礼に入れました。 

湯本敏晴君 
ラッキー賞ありがとうございます。

今年もよろしくお願い致します。 

前田博志君 
今年もよろしくお願いします。 
 

小池平一郎君 
あけましておめでとう。 

遅刻しました。そして早退します。 

依田晋一郎君 
職業奉仕のため、早退します。 
 

小林秋生君 
新年おめでとうございます。本年も

よろしくお願いします。 

清水良英君 

新年おめでとうございます。今年も

よろしくお願い致します。昨年末に

長女が結婚いたしまして、新年の

あいさつを兼ねて親戚に披露して

まいりました。 

桑原邦夫君 

誕生日祝いを頂きました。４分の３

世紀生きました。ありがとうござい

ます。 

【出席報告】  中河 邦忠 委員 

 

 会員数 出席 M・U 欠席 出席率 

本 日   1 月 07 日 24 22 事前 0 名 2 90.91％ 

前々回  12 月 17 日 25 22 事後 1 名 3 86.96％ 

次週のプログラム：新 年 夜 間 例 会   


